
◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。まず、最初にお客様をご紹介致

します。国際ロータリー第 2530 地区ガバナー　野﨑

潔様、いわき分区ガバナー補佐　諸橋義隆様、いわ

き分区幹事　篠原福一様、いわき分区会計　今野隆

様です。後程ガバナーとガバナー補佐には卓話の時

間を取ってありますので講評をお願い致します。本

日は早朝より野﨑ガバナー御一行をお迎えして、会

長・幹事会並びに 10 時からのクラブ協議会を皆様の

ご協力によりまして滞り無くご報告発表をすること

が出来ました。本当にありがとうございました。委

員会ごとに細かなご指導を野﨑ガバナーより頂戴致

しました。ご指導を糧に 1年間勿来ロータリークラ

ブを活性化させて行きたいと思います。また、本日

は日本製紙㈱勿来工場長煙山会員の代わりに本日よ

り内藤勉様が入会されることになりました。後程ご

挨拶を戴きたいと思います。それから本日はガバナー

公式訪問ということで内容が盛り沢山ですので私か

らは以上で報告を終ります。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・地区社会奉仕委員会より「福島にこらんしょ」参加

加盟店の募集が届いております。期日は 7月 16 日

までですので是非参加したいという店舗、事業所が

ありましたら私の方へご連絡下さい。

・いわき平東ロータリークラブより会報等が届いてお

りますので回覧致します。

出席状況 正会員数　　　　　   48 名　　　　本日出席会員数　　　　　  38 名
 本日の出席率　     79.16％　　　　修正出席率　　　　　　  85.41％
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・国際ロータリー第 2530 地区ガバナー事務所から

2016 年規定審議会立法案提出について案内が届い

ております。各クラブで検討事項があれば 9月末ま

でに提出して下さいという内容です。

・米山記念奨学会から 2014 年度上期普通寄付金のお

願いが届いております。

・ガバナー事務所よりインターアクト、ロータリーア

クトクラブの活動補助金の件について案内が届いて

おります。

◎各委員会報告
◇出席委員会 －富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－遠藤副委員長
・お邪魔させて戴きます。

第 2530 地区ガバナー　野﨑　潔 様

・今年 1年間宜しくお願いします。

いわき分区　諸橋義隆ガバナー補佐一行

・本日より入会させて戴きます。　　内藤　　勉会員

・野﨑　潔ガバナーの来訪を歓迎して。

押田、橋本、髙瀬、清水、佐藤（英）、富岡、鈴木（修）、

嵐、越田和、赤津（善）、生駒、渡邉（國）、小松崎、

金成、遠藤、本間、吉野各会員及び渡邉公平パスト

ガバナー、川口会長、鈴木雅之会長エレクト、冨澤

副会長、鈴村幹事

・新入会員の内藤様を歓迎して。

林、鈴木（修）、高田、櫛田、山下、斉藤、岩元、生駒、

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　奉仕の理想

4つのテスト
山下　喜一 会員

　ガバナー公式訪問
　　第 2530 地区ガバナー 　　野﨑　　潔 様

いわき分区ガバナー補佐　諸橋　義隆 様
　いわき分区幹事　篠原　福一 様
　いわき分区会計　今野　　隆 様

にロータリークラブを創設した人で佐賀県の有田出

身です。三井物産に勤め、1905 年渡米、1915 年にダ

ラスＲＣに入会して、1920 年帰国し、東京ＲＣ創立

会員になったものの、大阪転勤により 1923 年、大阪

ＲＣ創立会員ともなりました。この年に関東大震災

が発生、彼はクラブ幹事として、世界の各クラブか

らの救援物資を東京へ輸送するなど、大活躍しました。

　福島喜三次さんはダラスの地区でアジア系人種で

ありながらロータリー会員になれたということは人

間的にも周りの方々に大きな信頼があり誠実な方で

あったということがわかります。ダラスは綿花の集

積所であり福島喜三次さんは綿花を日本に送ってい

たわけですがイギリス、フランス、アメリカで困っ

ているのを聞くと喜んでその国々に綿花をお譲りし

ておりました。その為、福島喜三次さんの言うこと

には皆が協力をしたそうです。これが後で関東大震

災の時に遺憾無く力を発揮します。地元で信頼が高

く、どこの国からも信頼されておりました。福島喜

三次さんについて少し省略してお話をさせて戴きま

した。ありがとうございました。

◎ガバナー補佐挨拶
　第 2530 地区いわき分区
ガバナー補佐　諸橋　義隆 様
　皆さん、今日は。今年度第 2530

地区野﨑潔ガバナーによっていわ

き分区のガバナー補佐を任じられ

ました、いわき平東ロータリークラブの諸橋義隆と

申します。2年前に私が平東ロータリークラブの会長、

今日一緒に来てもらった会計の今野会員が幹事をし

て戴きました。その時勿来ロータリークラブの会長

が髙萩会長さん、幹事が冨澤幹事さんでした。先程

のクラブ協議会で委員長さんにはご挨拶をしました

が、私は昭和 60 年青年会議所を卒業すると同時に昭

和 60 年 10 月 30 日に平東ロータリークラブに入会さ

せて戴きました。ロータリー歴は 30 年近くになって

長いですが翌年市議会議員に立候補し当選し、以来 7

期 26 年に渡り務めさせて戴きましたのでロータリー

の方では役職につくと迷惑をかけると思いクラブで

はお断りしていました。そして 1昨年市議会議員を

辞めることになった時に恩返しのつもりで会長をお

引き受けいたしました。ガバナー補佐として皆様の

お役に立てるかどうかわかりませんが一生懸命野﨑

ガバナーを補佐しながら頑張っていきたいと思いま

すのでどうか皆様のご支援、ご協力をお願い致しま

す。

佐藤（友）、清水、金成、佐藤（政）、吉野各会員及

び渡邉公平パストガバナー、川口会長

・ロータリーの友 7月号に、私の趣味に関連した茂山

狂言師の記事に感動しました。　　　　　髙木会員

◎新入会員挨拶
　日本製紙㈱勿来工場

工場長　内藤　勉 様
　日本製紙の内藤と申します。先

週着任したばかりで、いわきや勿

来のことも何もわかりませんので

今後ご指導、ご享受戴きたいと思います。いわき勿

来ロータリークラブに入会させて戴くということで

大変光栄で緊張しております。地元の方とうまくやっ

て行けるか心配していますが 20 年程前研究所時代に

当時は十條製紙の頃ですが、勿来工場に日帰りで出

張を繰り返しており、まだ平駅があった頃です。今

度転勤の為切符を買おうと思いましたら平駅が無く

なっておりいわき駅に変っていて浦島太郎の気分で

した。微力ながら地域に貢献出来ればと思っていま

す。いわきのことを知りたくて先週白水阿弥陀堂を

見て参りました。ブログにアップしましたら大変好

評でした。小さなことでもいわきのことを発信出来

たらと思います。今後共宜しくお願いします。

　

◎ガバナー挨拶
　第 2530 地区

ガバナー　野﨑　　潔 様
　今年度ガバナーを仰せ付かりま

した野﨑です。直前ガバナーの渡

邉公平さんが出席されております

のでお話しずらい面もありますが、本日は朝から雨

が降りその中をお集り戴き本当にありがとうござい

ます。雨降って地固まると申しますがいわき勿来ロー

タリークラブも皆さんの友情とあたたかい強い絆で

きっと今年一年会員が増強し立派なクラブに成長さ

れると期待申し上げます。頑張って戴きたいと思い

ます。

○福島喜三次さんのお話をしたいと思います。

　日本人第 1号のロータリアンです。そして、ロー

タリークラブを米山梅吉に紹介し、彼とともに日本


